
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  A  PREFEITURA

MUNICIPAL  POR  MEIO  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL  DA  EDUCAÇÃO  À  RESPEITO  DOS

CONSELHOS DE ESCOLA DA REDE MUNICIPAL

DE ENSINO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações à respeito da situação atual dos Conselhos de Escola da Rede Municipal de

Ensino no ano de 2021. Nesse sentido, requeremos: 

1- Todos os Centros de Educação Infantil (CEIs) da Rede

Municipal de Ensino estão com seus conselhos escolares regularizados?

2- As eleições gerais dos Conselhos Escolares de todos os

Centros de Educação Infantil (CEIs) da Rede Municipal de Ensino foram realizadas?

3- As eleições para a mesa diretora de todos os Centros

de Educação Infantil (CEIs) da Rede Municipal de Ensino foram realizadas?

4- Todas  as  Escolas  Municipais  de  Educação  Infantil

(EMEIs)  da  Rede  Municipal  de  Ensino  estão  com  seus  conselhos  escolares

regularizados?

5- As eleições gerais dos Conselhos Escolares de todas as

Escolas Municipais de Educação Infantil  (EMEIs)  da Rede Municipal  de Ensino foram

realizadas?



6- As eleições para a mesa diretora de todas as Escolas

Municipais de Educação Infantil (EMEIs) da Rede Municipal de Ensino foram realizadas?

7- Todas  as  Escolas  Municipais  de  Ensino  Fundamental

(EMEFs)  da  Rede  Municipal  de  Ensino  estão  com  seus  conselhos  escolares

regularizados?

8- As eleições gerais dos Conselhos Escolares de todas as

Escolas Municipais de Ensino Fundamental (EMEFs) da Rede Municipal de Ensino foram

realizadas?

9- As eleições para a mesa diretora de todas as Escolas

Municipais  de  Ensino  Fundamental  (EMEFs)  da  Rede  Municipal  de  Ensino  foram

realizadas?

Sala das Sessões, 03 de novembro de 2021.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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